



Si Pavie m'était contée...

Le mot du Maire

Madame, Monsieur,



Le Vieux pont est toujours au centre de nos préoccupations en ce mois de novembre, car nous savons les problèmes que cela pose à beaucoup d'entre nous.

Nous attendons toujours, au moment où j'écris ces lignes, l'autorisation de travaux des services des Affaires culturelles et du patrimoine pour faire intervenir l'entreprise qui assurera la réfection du parapet .

Ces travaux seront complétés par la mise en place de bornes à chaque entrée du pont pour simuler, dès l'arrivée sur l'ouvrage, le gabarit du pont à l'endroit où il est le plus étroit.

La pose de feux tricolores sera aussi mise en place pour réguler le trafic, afin d'éviter que 2 véhicules s'engagent sur le pont et se retrouvent face à face, au milieu, comme cela a très souvent été le cas, avec des épisodes conflictuels et des marche-arrière hasardeuses.

Enfin, la vitesse route de Lavacant étant encore élevée sur un itinéraire qui ne devrait recevoir qu'un trafic local, il est envisagé l'aménagement de 2 écluses routières prochainement.

Novembre est traditionnellement le mois du fleurissement des cimetières. Nous allons de notre côté, engager un plan de verdissement de notre cimetière, de végétalisation et d'amélioration des circulations pour répondre à l'obligation d'accessibilité.

Enfin, relevons que « Octobre rose » a été une réussite dans notre commune. Il convient aussi de noter que la Ligue contre le cancer a acquis des locaux à la zone du Sousson et que son siège est désormais à Pavie !

Novembre et décembre s'annoncent riches en évènements.

Nous fêterons le 30ème anniversaire du Téléthon à PAVIE à partir des derniers jours de novembre, et le 8 décembre avec un spectacle au Mouzon à AUCH. On compte sur vous !

Bien cordialement à vous,
Jean-Michel BLAY

FETE de la CITROUILLE : toujours des records !



La fête de la citrouille au marché a eu lieu mercredi 30 octobre. Au programme : dégustation de spécialités à la citrouille et de soupe à la citrouille. Le concours de la plus grosse cucurbitacée a une nouvelle fois été remporté par M. STOCCO, avec 2 citrouilles de 87 et 97 kg.

Bravo aussi aux enfants pour leur décoration de citrouille, et merci à l'association « Avenirs et traditions » organisatrice de l'évènement.

Les 20 ans du club RANDO PAVIE : bon anniversaire !

C'est le 17 octobre dernier que le club de randonnée de PAVIE a fêté ses 20 ans. Malgré une météo défavorable qui n'a pas permis de faire tout le programme prévu en extérieur le matin, le repas a réuni plus de 70 personnes. L'après-midi une rétrospective de l'histoire du club, des origines à nos jours, a permis de revivre les temps forts du parcours de l'association, des débuts au sein du foyer rural, à l'association autonome affiliée à la fédération française de randonnée aujourd'hui. Le tout, comme d'habitude, dans une ambiance amicale et conviviale.



La Place d'Esparsac fait peau neuve



Le programme de travaux de voirie 2024 prévoyait la réfection de la Place d'Esparsac, aménagée il y a plus de 50 ans. Présentés aux riverains en septembre, les travaux confiés à l'entreprise Carrère ont eu lieu en octobre.

Le projet se traduit par une esthétique nouvelle de la Place avec la suppression des trottoirs, permettant une meilleure accessibilité générale, et la réfection de l'ensemble du revêtement.

Eric Zampieri, conseiller délégué à la voirie, a suivi l'ensemble de l'opération avec les services techniques de la mairie.

PLUIE DE TISSUS : exposition les 16, 17 et 18 novembre, salle Bernard IV

Chaque année l'Association « Pluie de Tissus » soutient l'opération Octobre Rose. C'est ainsi que les années précédentes, plusieurs Coussins Coeur ont été offerts à la Ligue contre le Cancer.

Cette année ce sont une vingtaine de Lovely Bags qui ont été cousus par les adhérentes de l'association. Le Lovely Bags est un petit sac tout rond et tout doux qui permet aux femmes qui ont une chirurgie à la suite d'un cancer du sein de transporter le petit matériel nécessaire à leur traitement. Le Lovely Bag est un symbole de soutien fait par des femmes pour des femmes.



Novembre 2024

- 8 20h : chanson française au café de la Guérite
-
- 11 11h : Cérémonie au monument aux morts
-
- 13 à partir de 15h : Jeux de société, Médiathèque
-
- 14 20h : Spectacle "1978" Salle de spectacle
-
- 16 10h : Atelier sophro-ludique : Les peurs chez le tout-petit
-
- 16 17h : concert de la musique départementale des sapeurs pompiers du Gers, salle de spectacle
-
- 16-17-18 Exposition association Pluie de tissus, salle Bernard IV
-
- 20 9h-10h30 : Café des parents Médiathèque
-
- 22 18h30 : fête du vin nouveau au café de la Guérite
-
- 29 Téléthon : concert de l'école de musique
-
- 30 Téléthon : animations et repas
-

Décembre

- 1er Téléthon : gala de danse et soirée chorales
-
- 4 15h : Atelier décoration de Noël, Médiathèque
-
- 6 Téléthon : repas cabaret
-
- 7 Téléthon : loto
-
- 7 10h : Café des parents. L'autorité parentale. Médiathèque
-
- 8 Téléthon : 16h au Mouzon à Auch : spectacle Vincent Moscato
-